0

SECCIÓN

01/01/2025

**LEGISLATIVO** 



## Adelanta Monreal que diputados y gobierno Federal ya preparan iniciativa para prohibir el maíz transgénico

CIUDAD DE MÉXICO (PRIMITIVO OLVERA).- El presidente de la Junta de Coordinación Política en San Lázaro, Ricardo Monreal, anticipó que el Poder Legislativo y el gobierno Federal ya preparan la iniciativa de reforma a la Constitución que prohíba el cultivo de maíz transgénico en el país. A decir del diputado de Morena, la Cámara de Diputados deberá asumir un papel proactivo en la defensa del maíz nativo y la promoción de una agricultura sustentable y por ello trabajar en una reforma que sea presentada por los propios legisladores de su partido o por parte de la Presidenta de la República en su carácter de iniciadora de leyes.

https://drive.google.com/file/d/1Td1wx9ogcg0WQnvESyGvcbPmuACX8odY/view